

Vos questions / nos réponses

## Tests relatifs à l'entrée aux concours des armées

Par [Profil supprimé](#) Postée le 07/11/2011 17:35

Bonjour,

Actuellement en classe de Terminale, je souhaiterais passer plusieurs concours notamment celui de l'école du service de santé des armées. Il est informé dans le dossier d'inscription que des tests médicaux seront effectués. Voilà, pour ma part je fus un fumeur plutôt régulier de cannabis depuis la seconde. Mais cette année j'ai décidé d'arrêter complètement et cela fait maintenant depuis le 8 septembre que j'ai cessé de fumer. Afin de mesurer mes chances d'être admis (ou non) je souhaiterais savoir combien de temps faut-il pour que l'INTEGRALITE de la THC soit éliminée d'une part des urines et d'autre part du sang?

Je vous remercie d'avance

---

**Mise en ligne le 09/11/2011**

Bonjour,

En ce qui concerne un usage régulier de cannabis, le THC reste décelable jusqu'à 24h dans le sang, et de 30 à 70 jours dans les urines.

Cordialement.

---